



EINIG-ZENZEN

Van Zijl

# SAUVIGNON BLANC



**Südafrika**  
South Africa



**Trocken/Dry**  
Weißwein/White wine

Aus dem Hause Imbuko werden die Van Zijl Weine mit Sorgfalt und Hingabe hergestellt, um ein Vermächtnis für zukünftige Generationen zu schaffen. Das Weinsortiment von Van Zijl trägt das stolze Erbe der Familie Van Zijl weiter und hofft, einen bleibenden Eindruck zu hinterlassen.

From the House of Imbuko Wines we bring you wines crafted with care & dedication to create a legacy for future generations. The Van Zijl signature range of wines bears the proud heritage of the Van Zijl family & hope to leave a lasting impression.



Dezente Aromen von Stachelbeeren und grünem Gras. Ein knackiger und fruchtbetonter Wein mit würzigem Abgang.

Subtle gooseberries and green leaf aromas. A crisp and fruit driven wine with zesty finish.



Perfekter Begleiter zu Bouillabaisse, Meeresfrüchten, Pasta, Muscheln und Schalentiergerichten.

Perfect partner with Bouillabaisse, seafood, pasta, mussels and shellfish dishes.



Gut gekühlt bei 12 - 14 °C servieren.

Serve well chilled at 12 - 14 °C.



visit us at [www.einig-zenzen.de](http://www.einig-zenzen.de)

ART.-NR. // ART.-NO.	4 0 0 0 1 8 6
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	6 0 0 9 8 0 1 3 1 8 5 4 7
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	6 0 0 9 8 0 1 3 1 8 5 5 4
ALKOHOL // ALCOHOL	12,5 % vol*
RESTZUCKER // RESIDUAL SUGAR	0,5 g/l*
SÄURE // ACIDITY	6 g/l*

\*Nährungswert // \*Approximate value

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50  
info@eizen.de • www.eizen.de